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Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталива. 

Патриотическое творчество масс — вот главное 
содержание той кипучей работы, которая идет в нашей 
стране в дни подготовки к Октябрьской годовщине. 
Партийные организации на местах обязаны возглавить 
это патриотическое творчество миллионов, направить 
его к одной цели — к досрочному выполнению плана по
слевоенной пятилетки. 

(„Правда"). 

Наша страна вступила в завершающий 
ш щ социалистического соревнования за 
достойную встречу 31-й годовщины Вели
кого Октября. Каж(дый труженик, каждое 
предприятие советской индустрии уже сей
час подсчитывают, что они сделали для то
го, чтобы с честью ознаменовать грядущий 
праздник советского народа, 

Металлурги Сталинской Магнитки в сен
тябре вновь подтвердили своими славными 
делами, что они умеют быть хозяевами сво)-
его слова. Как уЯН сообщалось, наш ком
бинат перевыполнил месячную -программу 
но всему циклу. Особенно высокого произ
водства» достигли наши доменщики и ста
леплавильщики первого цеха. Таким обра
зом в историю социалистичеокого соревно
вания за досрочное завершение плана 
послевоенной пятилетки вписана еще одна 
славная страница. С патриотическим под'" 
емом трудятся наши металлурги на всех 
участках производства, полные стремления 
подготовить стахановокие подарки ма/ге-
ри-Родане в честь 31-й годовщины Вели
кого Октября. 

В доменном цехе особенно высоких пока
зателей в сентябре добился коллектив 
четвертой доменной печи, возглавляемый 
мастерами тт. Беликовым, Ровенеким и 
Еолдузовызм. Сталеплавильщики первого 
маргеношкото цеха выдали за мекжц 52 
плавки скоростным методом и выполнили 
план сентября на 106,2 процента. 
29 сентября закончили выполнение месяч
ного плана коллективы обоих блуминтов. 

Продолжает множить трудовые успехи 
замечательный статошик-'кошуниют на
шего комбината Дорожинский. Он еще в 
июле завершил свое пятилетнее задание и 
после этого ежемесячно намного- перевы
полняет план. Сейчас уже стало широко 
известно имя .кохмеомольца-сталшлавильщи-
ка Лапаева, инициатора соревнования за до
стойную встречу 30-летия ВЛКСМ. С каж
дым днем растут ряды передовых стаханов
цев, умножающих трудовую славу своего 
родного завода. 

Но как бы значительны ни были наши 
успехи, не может быть и мыши о том, 
чтобы усиожоиться на достигнутом. Метал
лурги Магнитки перед лицом всей страны 
дали слово великому Сталину не только до
срочно выполнить план по выдаче валовой 
продукции, но и обеспечить рентабельную 
работу комбината, дать 45 миллионов руб
лей сверхплановых накоплений. Это ко 
многому обязывает. 

Задача партийных и профсоюзных орга
низаций нашего комбината заключается! в 
том, чтобы еще шире организовать социа
листическое соревнование за достойную 
встречу 31-й годовщины Великого Октября. 

Коллектив комбината хорошо работал в 
сентябре. Но в октябре он, безусловно, при
дет с более лучшими достижениями. Выше 
знамя предоктябрьского соревнования! 
Встретим праздник советского народа доб
лестью в труде, тысячами тонн сверхплано
вой прадтщии нашего комбината! Прибли
зим день досрочного завершения плана 
третьего, решающего года послевоенной 
пятилетки! 

О Б Щ Е З А В О Д С К О Е П А Р Т И Й Н О Е 
С О Б Р А Н И Е 

За»втра, 7 октября, состоится общезавод
ское сменное партийное собрание с повест
кой дая: 

Итоги работы комбината за 9 (месяцев 
1948 года и задачи парторганизации завода 
в {Выполнении взятых обязательств. 

' (Докладчик — директор к о м о ш а т а тов. 
Носов Г . И.) . 

Собрания проводятся: утром в 9 часов во 
Дворце металлургов, вечером в 7 часов в 
горчеатре Ш. Пушкина . 

В х о д по партщоэдумеитам. 
Заводской партийный комитет. 

ОТ РАБОТНИКОВ ПРОМЫШЛЕННОСТИ ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ 
М О С К В А , КРЕМЛЬ 

Председателю Совета Министров Союза Советских 
Социалистических Республик 

товарищу СТАЛИНУ И. В. 
Дорогой Иосиф Виссарионович! 
Собравшись на областное совещание, мы, работники промыш

ленности Челябинской области, от имени всех рабочих., инже
нерно -техничеших работников и служащих нашей индустриаль
ной области шлем Вам, великому вождю и учителю советского 
народа, свой пламенный большевистский привет! 

9 февраля 1946 года, в своей речи на предвыборном собра
нии избирателей Сталинского избирательного округа города 
Москвы, Вы, Иосиф Виссарионович, выдвинули перед советским 
народом грандиозную программу восстановления и развития на
родного хозяйства нашей страны и наметили основные вехи 
государственных планов на более длительный период. 

С большим воодушевлением советские люди приступили под 
руководством партии большевиков и Советского правительства к 
осуществлению этой великой программы работ и успешно ее вы
полняют. 

Рабочие, инженерно-технические работники и служащие про
мышленных предприятий и транспорта Челябинской области, 
понимая свою ответственность перед Родиной в деле укрепления 
обороноспособности и дальнейшего расцвета нашей страны, так
же включились в социалистическое соревнование за выполнение 
послевоенной сталинской пятилетки в четыре года. 

Рады сообщить Вам, дорогой Иосиф Виссарионович, что про
мышленность Челябинской области успешно набирает темпы, из 
месяца в месяц перевыполняет государственные планы. План 
8 месяцев промышленностью области выполнен на 104,9 про
цента. Выпуск промыли енной продукции увеличен по сравне
нию с прошлым годом на 24,7 процента, Производительность 
труда рабочих выросла на 19 процентов, а себестоимость снизи
лась на 9,3 процента. Особенно хорошо справляются с ответ
ственными задачами металлурги и угольщики Челябинского бас
сейна. Настойчиво ведут борьбу за выполнение пятилетки в че
тыре года, за рост сверхплановых накоплений металлурги Маг
нитогорского металлургичеошго комбината имени Сталина, 
Уральский автомобильный, Кусинский машиностроительный, Че
лябинский им. КолющенкО', Челябинский металлургический за
воды и многие другие предприятия. 

По потону матитотороких металлургов в вашей области ши
роко развернулась борьба за внедрение культуры, чистоты на 
производстве и строительстве, за улучшение организации труда 
и совершенствование технологии производства, Повседневное 
внимание уделяется экономическому образованию кадров, повы
шению квалификации каждого рабочего, мастера, техника, ин
женера. 

Принимая вызов работников Москвы и Московской области по 
развертыванию социалистическото соревнования по сверхплано
вым накоплениям, мы, работники промышленности Челябинской 

области, горячо одобряем это патриотическое начинание и, 
тщательно подсчитав свои внутренние резервы, берем на себя 
следующие обязательства: 

Дать сверхплановых накоплений нашему советскому государ
ству в 1948 гаду 370 миллионов рублей, в том числе пред
приятия: 
г. Челябинска — 125 млн. руб. г. Уфалея — 9,5 млн. р. 
г. Магнитогорска — 75 » » г. Коркино — 7,2 » » 
г. Златоуста — 37,8 » » г. Кусы — 9,0 » » 
г. Миасса — 21,0 » » г. Троицка — 5,0 » » 
г. Копейска — 18,8 » » г. Пласт — 5,0 » » 
г. Кыштыма — 11,3 » » г. Карабаша — 4,0 » » 

Промышленность районов области: 
Саткинского — 12 млн. руб. Каслинского — 6,0 млн. р. 
Миньярского — 9,9 » » Чебаркульек, — 4,3 » » 
Кнтавского —1 8,0 » » Увельоко'го — 0,5 » » 

Местная промышленность области — 1 млн. рублей. 
Выполнить эти ответственные обязательства будет нелегко, 

тем более, что наряду с передовыми предприятиями в нашей об
ласти есть еще и отстающие. Но мы твердо обещаем Вам, това
рищ Сталин, преодолеть все трудности, устранить недостатки, 
подтянуть отстающие предприятия до уровня передовых. 

Заверяем Вас, дорогой Иосиф Виссарионович, что не пожале
ем своих сил для перевыполнения заданий послевоенной сталин
ской пятилетки. Принятые на себя обязательства выполним 
с честью. 

Со всей большевистской настойчивостью мы будем бороться 
за строжайший режим экономии, за культурные социалистиче
ские методы хозяйствования. Будем всемирно внедрять передовые 
стахановокие методы труда, опыт знатного технолога Александра 
Иванова, содружество инженерно-технических работников и ра
бочих, приведем в действие все производственные резервы на

шей промышленности, будам смело применять достижения нашей 
передовой науки и техники. 

Пусть каждый сэкономленный государственный рубль пойдет 
на ускорение темпов сониалиетичеокого строительства! 

От всей души благо дарим Вас, Иосиф Виссарионович, за Вашу 
заботу о советских люддх, за Ваше повседневное внимание и по
мощь, оказываемую уральцам. Желаем Вам долгих лет жизни и 
доброго здоровья на благо трудящихся нашей страны и всего 
передового человечества, 

Да здравствует наша советская Родина! 
Да здравствует наша родная партия большевиков! 
Да здравствует наш вождь и учитель товарищ Сталин! 

Принято на совещании работников промышленности 
Челябинской области 25 сентября 1948 года. 

Олово комсомольцев нерушимо НАШ СТАХАНОВСКИЙ ПОДАРОК 
На стахановской вахте в честь 30-летия 

ВЛКСМ наш коллектив молодежной печи 
>8 6 работает дружно, по-боевому выполня
ет взятые обязательства в соревнова
нии. Мои подручные тт. Полуэктов, 
Чижов, Кадошников, Липатов! делают 
все необходимое, чтобы обеспечить 
высокопроизводительную работу. Поэтому 
показатели нашего труда систематически 
обгоняли обязательство. На слете молодых 
стахановцев мы решили сверх прежних обя-
тельств дать в честь 30-летия комсомола 
1000 тонн сверхплановой стали. 

Мы с честью сдержали свое слово. Толь
ко за август и сентябрь моя печная брига
да сварила сверх задания около 2000 тонн 
стали. Вместе со сталеварами тт. Прянике -
вым и Мухутдиновым мы досрочно рассчи
тались с планом десяти месяцев. 

Успех решает передовой опыт скоростни
ков. Под руководством мастера т. Дригуна 
мы стремимся уватичить число скоростных 
плавок, Я обязался к 30-летию комсомола 
довести количество их до 30. За август и 
сентябрь мы сварили 14 плавок скорост
ным методом. С учетом скоростных плавок, 
сваренных в предыдущие месяцы, мы в 
октябре сможем наше первоначальное обя
зательство перевыполнить. Особенно удачна 
была скоростная плавка в последний деш 
сентября—она выдана на 2 часа 25 ми
нут раньше графика. 

В октябре надеемся поработать еще луч
ше, чтобы к славной годовщине комсомола 
перевыполнить свои обязательства, 

П. ЛАПАЕВ, сталевар кемсомольскс-
молсдежной печи № 6 пеовеге 

мартеновского цеха, 

Обжимщики в первые дни октября 
Отлично* оправившие!* с сентябрьским 

планом, коллектив блуминга № 2 , где на
чальником т. Еовальчук, с начала этого 
.месяца набирает высокие темпы. За четыре 
дня октября он выполнил задание на 114 
процентов. 

Впереди — бригада начальника смены 
Черкасского и мастера Дьяченко, прокатав
шая евчрх плана 954 тонны стальных 
слитков. В негу с ней идет коллектив на
чальника смены Меснянкина и мастера 
Кириченко. Н. УТОЧКИНА. 

Бригады комсомольско-молодежныхпечей 
№ 16 и № 18 третьего мартеновского це
ха на вахте в честь 30-лстия комсомола 
взяли повышенные обязательства и с 
честью их выполняют'. Коллектив, восемнад
цатой п°ни (сталевары тт. Побелянский, 
К'-галенко, Мартынов) ебягались за сен
тябрь и октябрь сварить 2000 тонн сверх
плановой стали. Сентябрьское задание они 
выполнили отлично, выдали сверх плана 
1350 тени стали. С каждого квадратного 
метра пода печи они сняли на 680 кило
граммов стали больше запланированного. 

Сталевары печи № 16 тт. Курилин, 
ПГкермантов и Князев обязались в сентяб
ре и октябре сварить 1200 тонн стали 
сверх плана. В счет этого обязательства в 
сентябре они сварили 440 тонн. 

Начиная новый месяц, в коллективе этой 
печи подменные сталевары тт. Булачек и 
Зоркий под руководством мастеров тт. Ти
хонова и Люэицкого уже выдали две ско
ростные плавки, сэкономив на них один 
час и 40 минут. 

Н. ГНЕУШЕВ, секретарь бюро 
ВЛКСМ третьего мартеновского цеха. 

ДОСТОЙНО ВСТРЕТИМ 
31-ю ГОДОВЩИНУ 

ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ 
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П А Р Т И Й Н А Я Ж И З Н Ь 

Коммунисты железнодорожного транспорта 
в борьбе за экономию 

Вместе с коллективом металлургов же
лезнодорожники комбината принимают ак
тивное участие в выполнении клятвы ве
ликому Сталину. 

Вступая в социалистическое соревнова
ние с железнодорожниками узла Южно-
Уральекой железной дороги и Запорожья, 
наш коллектив дал слово выполнить годо
вую программу перевозок к 25 декаоря и 
добиться экономии средств от снижения се
бестоимости перевозов 10 миллионов руб
лей. Партийная организация транспорта взя
ла под осо'бьш контроль ход выполнения 
этих обязательств. Во всех службах были 
проведены открытые партийные и рабочие 
собрания, на которых раз яснены задачи 
коллектива в борьбе за снижение себестои
мости. 

Провод ение ряда организационно -теши-
ческих мероприятий позволило железнодо
рожникам значительно повысить уровень 
работы. Одним из наиболее важных меро
приятий является электрификация важней
ших участков транспорта. По инициативе 
партийного бюро во всех службах транс
порта широко развернулась борьба за со
кращение простоев вагонов, за снижение 
себестоимости перевозок. Застрельщиками в 
этой борьбе были коммунисты. По приме
ру коммунистов станции Сортировочная на
чалось широкое внедрение отправительской 
маршрутизации, отгружаемой готовой про
дукции. Внедрение этого метода дало воз
можность на протяжении последних восьми 
месяцев значительно снизить простой ваго
нов и избежать уплаты миллионных штра
фов. Большая заслуга в этом принадлежит 
коммунистам станции Сортировочная тт. Над-
точему, Романову, Артамонову, Васильеву, 
а также всему коллективу станции. 

Коммунисты службы движения (началь
ник т. Глушко, секретарь парторганизации 
г. Леениченко) проделали большую работу 
по сокращению числа паровозов, находя
щихся в жсплоатации. В течение восьми 
месяцев при неуклонном росте грузоперево
зок сокращено шесть локомотивов. Это да
ло десятки тысяч рублей экономии, позво
лило улучшить обслуживание! цехов комби
ната и ускорить оборот вагонов парка Ми
нистерства путей сообщения. 

Начальник паровозного депо т. Филиппов 
совместно с коммунистами тт. Мачулиным. 
Лабецким и Илларионовым усовершенство
вали технологию рассверловки связей топ
ки паровоза. Применение подвижного свер
лильного станка вместо ручного сверла 
значительно ускорило производство капи

тальных ремонтов паровозов. 
Коммунисты Миляев и Ткаченко, комсо

мольцы Зеашин и Колосков многое сделали 
но внедрению графика промывки паровозов. 
Переход к работе по графику дал возмож
ность из четырех комплексных бригад пол
ностью высвободить одну. Это не замедлило 
сказаться на повышении качества промыв
ки и позволило значительно снизить себе
стоимость промывочных ремонтов. 

На открытом партийном собрании, где 
обсуждались итоги борьбы за снижение се
бестоимости, суровой критике были под
вергнуты руководители службы электротя
ги. В этой службе имелись большие пере
расходы электроэнергии. Здесь же па со
брании'были намечены (конкретные пути 
сокращения расхода энергии. Введение 
строгого учета и установка счетчиков рас
хода энергии дали реальные плоды. По 
сравнению с апрелем стоимость одного 
электрон о зочае а в августе снижена на 
5 рублей 50 копеек. 

Проведение перечисленных выше меро
приятий, а также боевое социалистическое 
соревнование за выполнение обязательств 
позволили коллективу внутризаводского 
транспорта выполнить план восьми меся
цев на шесть дней раньше срока. Эконо
мия от снижения себестоимости перевозок 
за этот период составила,6 миллионов 400 
тысяч рублей. 

Чтобы выполнить взятые на себя обя
зательства и дать стране 10 миллионов 
рублей экономии, коллектив внутризавод
ского транспорта должен еще шире раз
вернуть борьбу за снижение себестоимости. 

Так, например, расходы по заработной 
плате в коллективе транспорта составляют 
75—78 процентов к общей сумме затрат. 
Это говорит о том, что во многих службах 
раздуты штаты. Велики также штаты ин
женерно-технических работников и служа
щих. Оддим из важных резервов является 
сокращенно брака и аварий. За минувшие 
восемь месяцев транспорт понес более 400 
тысяч рублей убытков от брака и аварий. 

Мобилизацией коллектива на дальней
шее улучшение работы, повышение ее рен
табельности подчинена сейчас вся деятель
ность партийной организации. Коллектив 
внутризаводского транспорта принял на се
бя почетные обязательства, от выполне
ния которых во многом будет зависеть ус
пех работы всего комбината. 

М. САЗОНОВ, секретарь партбю
ро внутризаводского железнодорож
ного транспорта. 

Механизация трудоемкого процесса 
— !П!р1игото1В«юше и подача огнеупор

ных растворов к месту футеровки 
сталераалшочньюс ковшей в мартенов
ских цехах не осуществлена. Раство
ромешалки,, изготовленные цехом ме
ханизации (начальник т. Фомин), не 
работают вследствие крайне неудач
ной конструкции, В третьем: марте
новском цехе растворомешалка стоит 
среди хлама, глины в помещении, на 
пороге которого кто-то прибил на 
«с ч ас т ье» подкову. 

...Перекладины угрожающе ирогаулись, 
в потолке зияет огромная двухметровая дьп-
ра, в ненастную погоду дождь льет прямо 
в з.ал на головы и в тарелки обедающих. 
Так выглядит одна из самых крупных на 
аашэде столовая N° 5. 

В июле этого года Ста л пне кий райиспол
ком принял решение о приведении столовой 
в породой, ость по этому вопросу приказ 
директора комбината, приняты и соответ
ствующие решения и завкомом металлур
гов. Но, как го верите я,... а воз и ныне там. 
Составленная дефектная ведомость и смета 
на ремонт вот уже более месяца находятся у 
начальника ремонтно-строительного цеха 
т. Симонова. Но он с ремонтом не торо
пится. 

С И К Е Р И Н , НАЗИРОВ, обществен
ные контролеры. 

ДАДИМ 6,5 МИЛЛИОНА РУБЛЕЙ ЭКОНОМИИ 
Призыв передовых московских предприя

тий о развертывании соревнования за сверх
плановые накопления встретил живейший 
отклвнь в коллектива обжимного цеха. За 
ирошедптие восемь месяцев текущего года 
обжимщики добились снижения себестоимо
сти продукции и в результате сэкономили 
около 5 миллионов рублей. Эта сумма на
коплений образовалась не только за счст 
снижения расхода металла, но и за счет 
уменьшения расходов по переделу. 

В борьбе за сверхплановые накопления 
впереди идет коллектив второго блуминга, 
которым руководит инженер т. Ковальчук. 
Он сэкономил свыше 2,5 миллионов!рублей. 
В предыдущие годы, а также и в начале 
этого года, на этом блуминге брак по на
греву и на станках достигал до 0,25 про
цента. Такие потери металла требовали 
улучшения настройки стана и более про
думанной организации производства. Соблю
дение твердого порядка в проведении 
плановых остановок блуминга, своевремен
ная перевалка валков, а также замена 
проводок и более грамотная настройка ста
нов дали возможность уменьшить брак за 
август и сентябрь до 0,05 процента. В ре
зультате только этих мероприятий нам 
удалось сэкономить около 50 тысяч руб
лей в месяц. Особенно хороших показателей 
достигли старшие операторы блуминга тт. 
Генчаров и Титценко, мастер производства 
т. Кириченко и ст. вальцовщик т. Сафонов». 

На стане длительное время прокатыва
лось по нескольку плавок в месяц с зака
там или подрезом, на удаление которых на 
ад'юетаже расходовались огромные средст
ва. Внедрение наждака для зачистки про
водок и столов, подготовка вводных лине
ек, своевременные перевалка и подборка 
валков по диаметру сократили затраты на 
зачистку металла до 5 тысяч рублей в 
месяц. 

Правильно понял свои задачи коллектив 
механиков, возглавляемый т. Линниковым. 
Здесь добиваются снижения расходов, бла
годаря хорошей организации ремонтов обо
рудования. Сменный персонал ревизию уз
лов осуществляет по графику, а сами гра
фики ремонтов устанавливаются более сжа-
7ымп и конкретными. Подготовка к ремон
там цеховыми механиками и электриками 
проводится точно. Детали меняются только 
действительно изношенные. Коллективы ре
монтных кустов, руководимые тт. Носенко 
и Шимко, проводят ремонты продуманно и 
организованно. Более совершенная органи
зация работ на этом участке дает снижение 
расходов на 350—400 тысяч рублей в 
месяц. 

Все это, однако, не говорит, что у нас 
все обстоит благополучно. Есть еще слу
чаи нарушений технологии, из-за чего цех 
несет серьезные убытки. Так, например, 
старший вальцовщик стана Атензои в ав

густе из-за неправильной установки валков 
и проводок допустил брак, чем принес убы
ток в сумме 3000 рублей. Оператор нож
ниц Бикетова 23 сентября порезала заго
товку не по размеру. Эту заготовку приш
лось дополнительно резать автогеном при 
р; екрое. Восемь тонн металла пошло но по 
заказу. 

Подобные факты, к сожалению, нередки. 
Маркировщики тт. Веселый и Ермоленко 
недостаточно серьезно относятся к работе. 
У этих товарищей в запущенном состоянии 
находятся клейма для маркировки металла. 
Иного теряют болтов и гаек слесари Кор-
кин и Данил ец. 

Но стремление достигнуть строжайшей 
экономии постепенно захватывает весь кол
лектив. На собраниях часто слышится го
лос родовых рабочих—тт. ВЫЖИМОЙТ, Се
вастьянова, Шубина и других, требующих 
решительно вести борьбу с бесхозяйствен
ностью. 

Сейчас перед коллективом обжимного 
цеха стоят задачи: неустанно совершенство
вать технологический процесс и лучше ос
ваивать средне-прогрессивные нормы, при
нятые на свердловском совещании метал

лургов. Мы принимаем все меры, чтобы за 
счет повседневной и неустанной экономии 
во всем, выполнить обязательство по сни
жению себестоимости продукции и дать в 
этом году 6,5 миллиона рублей сверхпла
новых накоплений. 

Г. САВЕЛЬЕВ, начальник обжим
ного цеха. 

Б первом мартеновском цехе па соора-
нии сталеплавильщиков смены т. Заверю
хи 3 октября был обсужден вопрос о вы
полнении коллективного договора за девять 
месяцев текущего года. На этом собрании 
присутствовали представители . администра
ции, заводского комитета металлургов и 
ОРСа комбината. Не явился лишь предста
витель управления коммунального * хозяй
ства т. Феклин, хотя он хорошо знал о 
таком важном собрании. 

А ему как раз следовало' бы выслушать 
требования сталеплавильщиков. Многие из 
выступавших подчеркивали, что УКХ 
плохо выполняет пункты коллективного 
договора. Ковшевой т. Огурцов рассказал, 
что в его квартире вывалилась стенка, 
по этому поводу он неоднократно обращался 
в УКХ, но безрезультатно. 

Выступавшие критиковали работу УКХ 
за то, что на склады завозят топливо низ
кого качества, не доставляют его рабочим к 
месту жительства. 

Работа ОРСа также была» всесторонне 
обсуждена коллективом смены. Слесарь 
тов. Кривошея подчеркнул, что работники 
ОРСа все еще не научились торговать, 
не ведут должной борьбы за высокое ка
чества товаров и культуру в магазинах и 
столовых. 

-Многие из выступающих задали ряд 
вопросов члену заводского комитета метал
лургов т. Полякову о культурном обслужи
вании трудящихся. Сталеплавильщики вне
сли предложения об улучшении сообщения 
с правобережным городом и об увеличении 
сети магазинов в нем. 

М. ВОЛЬХИН, председатель цехово
го комитета первого мартеновского 

цеха. 

М А Г Н И Т О Г О Р С К И Й М Е Т А Л Л 

НА СОБРАНИИ 
СТАЛЕПЛАВИЛЬЩИКОВ 

Проверка выполнения 
колдоговора 

Высокая активность 
Сталеплавильщики третьего мартенов

ского- цеха принимают активное участие 
в о осуждении выполнения коллективного 
договора. 3 октября в смене т. Иохвидовича 
состоялось собрание, па котором (Сделал док
лад начальник цеха т. Дикштейн. 

Сталеплавильщики отметили невыполне
ние ряда пунктов управлением коммуналь
ного хозяйства и ОРСом. 

Мастер т. Колесов, выступая на собра
нии, подчеркнул, что для повышения про
изводительности труда большое значение 
им°ет наглядная агитация, показ методов 
раб оты передовиков. 

— У нас же, — говорил он,—к сожа
лению, этому вопросу уделяют мало вни
мания. В нашем цехе давно уже не было 
плакатов и «Молний». Заводской комитет 
металлургов ограничился/ лишь тем, что вы
вешивает плакаты возле проходной у 
площади заводоуправления. У проходной же 
правого берета, где ежедневно идут тысячи 
рабочих, нет ни одного плаката. 

Машинист завалочной машины т. 4"аври-
лов призвал улучшить политико-воспита
тельную работу среди молодых рабочих, по
могать им повышать квалификацию. 

Многие сталевары и машинисты вы
ступили с конкретными претензиями к 
УКХ и ОРСу. 

На предстоящую общезаводскую профсо
юзную конференцию мартеновцы избрали 
13 делегатов. 

К. Е А Л Я Х И Н , председатель цехового 
комитета третьего мартенсвсксго цеха. 

К С В Е Д Е Н И Ю С Л У Ш А Т Е Л Е Й 
З А В О Д С К О Й ПАРТШКОЛЫ И 

У Н И В Е Р С И Т Е Т А М А Р К С И З М А -
Л Е Н И Н И З М А 

Занятия заводской партшколы (филиала 
райошой партшколы) щкшюдятся по втор
никам. Утренняя смена—с 9 часов утра и 
вечерняя смена с б часов вечера. Занятия 
еду inia'T еж й универеит ета Мйркшзадзг лени -
низма при заводском! партийном' комитете 

проводятся по пятницам с 6 часов вечера 
в зале заседаний заводского партийного 
комитета. 

Ответственный оедактоо 
Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 

А ВОЗ И НЫНЕ Т А М , . . 

Присное о бил и толково, 
Точность здесь соблюдена 
И «на счастие» подкова 
На порот пригвождена. 
Только все же не мешают 
Здесь растворов. Чья вина? 
Бее плечами пожимают 
И нелестно -поминают. 
Между прочим, Фомина. 

М Е Х А Н И З А Ц И Я 
С ИЗЪЯНОМ 


